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Die Höhenpunkte des vergangenen Jahres:  
 

- UBS Kids Cup Team Thun 

- HV Gewölbekeller 

- Hallenwettkampf Steffisburg  

- UBS Kids Cup Liebefeld 

- UBS KIDS CUP in Interlaken 

- JULA 

- Grosses Meeting für die Kleinen Bern, Stadion Wankdorf 

- UBS KIDS CUP Kantonalfinal Kirchberg 

- LA Final Olten  
- Kid’s vs. Eltern 

- Weihnachtsabend 

 

 

Neues Jahr neues Glück, diesen Spruch mag ich einfach. Wir konnten mit 51 Kids ins 2018 starten, was 

wiederum Aufteilung in zwei Trainingseinheiten bedeutete. Es fingen in diesem Jahr 14 Kinder neu bei 

uns an, aber wir mussten Ende Jahr auch 5 Jugendliche verabschieden. Zwei waren bereits seit über 5-

7 Jahre dabei. Ende Jahr bestand die Jugendriege 1 und 2 aus insgesamt 60 Kindern, mehr geht von 

der Hallenkapazität nicht, es stehen jedoch mehrere noch auf der Warteliste. 

 

Das Jahr 2018 war wiederum ein Jahr der Rekorde. Die wichtigsten möchte ich hier aufführen:  

Wieder 7 Wettkämpfe im Jahr. Wobei gesagt werden muss, dass der erfolgreichste der 

Hallenwettkampf in Steffisburg war, wo wir fast alles in den Teamwettkämpfen abräumten. JULA mit 

8 Satüslern von 12 Teilnehmenden (leider konnte ich dieses Jahr nicht dabei sein), 60 Kids in 2 Jugis, 6 

Jugiler, die zusätzlich im TVL trainieren, sowie Meret Baumgartner im STB, 19 Kids, die für den Final 

qualifiziert wurden, 18 waren dabei. Leider konnte sich dieses Jahr kein Satus Team für den UBS KIDS 

CUP Regional Final in Lyss qualifizieren. Einzig jene, die im TVL trainierten, konnten zum Teil starten. 

Und für den Kantonalfinal UBS KIDS CUP in Kirchberg konnte sich Aebischer Robin 06, 

Siegenthaler Janis 06, Stettler Carina 08, Zoss Tobias 08, Jossi Netis Neo 08 qualifizieren. Leider 

konnte oder wollten nicht alle teilnehmen, Carina wurde gute 13. in ihrer Kategorie. 

 

Die Berichte zu den oben aufgeführten Anlässen sind ausführlich auf der Webseite zu 

finden. 

 
An all diesen Anlässen kämpften die Kids mit viel Einsatz für ein gutes Resultat. Es ging dabei aber 

auch immer lustig und heiter zu und her und wir konnten viele Erlebnisse und Erkenntnisse mit nach 

Hause nehmen. Hiermit möchten wir nochmals allen Jugendlichen danken, die an den Wettkämpfen und 

Anlässen teilnahmen und sehr erfolgreich mit Medaillen, Erlebnissen, Emotionen, Erfahrungen usw. nach 

Hause zurückkehrten. Das war auch für das Leiterteam sehr wertvoll. So ist der Hunger auf mehr 

gewachsen und wir hoffen, im 2019 an die guten Resultate von diesem Jahr anknüpfen zu können, noch 

enger zu einem Team zusammen zu wachsen und die Verletzungen klein zu halten.  
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HV  

An der HV können wiederum 18 Jugendliche, die am Final in Olten teilnahmen, geehrt werden:  
 

Wissing Jil, Hubacher Jannik, Stettler Carina, Von Allmen Linn, Von Burg Najma, Pulfer Lena 

Sägesser Jael, Zoss Tobias, Jossi Netis Neo, Stöckli Nils, Boos Noemi, Moreno Indira, Moser Bastian 

Aebischer Robin, Siegenthaler Janis, Neuenschwander Amira, Knuchel Céline & Aebischer Kevin 

 

Zum Turnen  

Im Sommer konnten wir oft die Leichtathletik-Anlagen draussen benutzen. Fleissig wurden die 

Disziplinen für die Wettkämpfe geübt. Wir verbrachten manche lustige Turnstunden zusammen. 

Auch das Baden in der Gürbe durfte natürlich nicht fehlen. Und manchmal wurde sogar noch der 

Freitag zum Üben letzter Details vor einem Wettkampf genutzt. 

 

Momentan gibt es weiterhin 2 Trainings am Donnerstag: 

Jugi 1: 17.30-18.40 Jg. 2011-2008 

Jugi 2: 18.50-20.05 Jg. 2007- und älter 

 

Die beiden Jugis 1 und 2, die seit Herbst 2013 getrennt laufen, sind immer noch sehr gefragt. 

Momentan überlegen wir uns noch eine Jugi 3 parallel zu fahren, da der Andrang momentan wieder 

höher ist und sehr wenige aufgehört haben. 

 

Leiter/Innen  

Reto Wehrli ist nun bereits 7 Jahre am Leiten, er war an allen Wettkämpfen ausser Steffisburg sehr 

engagiert dabei. Er hat nun die Funktion als Hauptleiter von mir teilweise übernommen, er erledigt 

einen sehr grossen Teil des riesigen administrativen Aufwandes, den es zu bewältigen gibt. Reto hat 

auch die neue tolle Webseite in vielen Stunden aufgebaut, und baut sie immer noch weiter aus.  

Er zeigt auch in den Trainings Jugi 1 & 2 immer vollen Einsatz. Ich kümmere mich etwas intensiver um 

die Trainingsplanungen Jugi 1 & 2 und etwas weniger um die Büroarbeit und konnte so nach 13 Jahren 

Leitung etwas reduzieren. Mit gutem Gefühl konnte ich daher dieses Jahr einige Wettkämpfe 

auslassen. 

Ändu Boos, nun auch schon im zweiten Jahr, hat auch dieses Jahr Vollgas gegeben und kümmert sich um 

gute Trainings in der Jugi 2, er hilft an allen Orten auch administrativ aus und ist eine sehr wichtige 

Stütze in der Jugi 2. Er war auch präsent an den Wettkämpfen und bis auf Liebefeld immer dabei.  

Flurina Wüthrich war aus beruflichen Gründen auch dieses Jahr nicht so oft anzutreffen. Wir waren 

jedoch immer wieder sehr dankbar für ihre Ideen. Flurina wird uns leider Ende 2018 nach fast 4 

Jahren Leitertätigkeit verlassen. Wir möchten uns für ihr Engagement und die immer wieder tollen 

Ideen in den Trainings ganz herzlich bedanken. Die Kids werden sie sicher sehr vermissen. Wir 

wünschen ihr viel Erfolg in ihrem Studium.  

 

Jasmine Kaiser, seit August 2016, Dominique Wehrli, seit Januar 2017 und Linda Bohnenblust, seit 

August 2017, möchten wir herzlich danken für die Arbeit in der Jugi 1. Ihr macht das immer besser 

und lernt immer mehr, wie so eine Leitertätigkeit funktioniert, und die Kids mögen euch. Es tut gut, 

euch als Hilfsleiterinnen immer mehr Verantwortung übergeben zu können, so "fägt" es. 

Neu hat im Juli 2018 Roger Feller angefangen, Vater von zwei Jugiler. Er hat sich schon recht gut 

eingelebt in der Jugi 1 und wir sind froh um eine weitere Leiterkraft. 
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Leider ist für Urs Pflugshaupt das Leiten nicht mehr möglich und er ist definitiv zurückgetreten. 

Vielen Dank auch dem Coach Samuel Neuenschwander, der immer schaut, dass alle ihre Ausbildungen 

aktualisieren und dass das Geld von J&S gefordert werden kann. 

 

Als Vertretung der Jugendriege im Vorstand amtet weiterhin Reto. 

Vielen Dank den Eltern, die uns bei Trainings und Wettkämpfen usw. unterstützten und Allen die bereit 

waren, Zeit in die Jugendriege zu investieren. 

Danke Allen, die sich engagieren, damit Winona, Céline, Kevin, Bastian, Janis & Robin sogar mehrmals, 

jeweils ins TVL-Training gehen können und dort sehr erfolgreich sind.  

Auch Meret Baumgartner, welche schon seit vier Jahren beim STB trainiert, macht erfreuliche 

Fortschritte. Obwohl sie auch mit Verletzungen zu kämpfen hatte. Die Jugiler freuen sich immer, wenn 

sie uns besucht.  

 

Austritte:  

Jannik Hubacher Start April 2017-Juli 2018; 1 gutes Jahr / Moa Paris Oktober 2016–Juli 2018; 1 Jahr 

und 9 Monate / Theo Munger September 2016 –Juli 2018; 1 Jahr und 10 Monate / Najma Von Burg 

August 2013-Dezember 2018; 5 Jahre und 5 Monate. 

Linda Bohnenblust sie hat nach über 7 Jahre Jugi im Juni 2018 aufgehört und ist seit Juni 2010 dabei. 

Sie ist uns zum Glück noch als Hilfsleiterin der Jugi 1 erhalten geblieben.  

Wir wünschen ihnen eine gute Zeit und vielleicht auf ein Wiedersehen im Satus.  

 

Neueintritte:  

Boo Fabrice, Brugger Linus, Bürki Emma, Di Romualdo Emilia, Brönnimann Jana, Feller Ben,  Giger Milla,  

Feller Robin, Hofstetter Leana, Pfäuti Rahel, Sandmeier Davin, Wissing Jil, Hähni Jamie, Brugger Yanis.       

 Allen ein herzliches Willkommen! 

 

Satus Kader:  

Auch dieses Jahr konnten sich Winona Siegenthaler, Celine Knuchel, Kevin Aebischer als Talente 

empfehlen. Sie waren am Kaderzusammenzug in Magglingen und Unterentfelden dabei. Winona hatte 

dieses Jahr jedoch wiederum mit Verletzungen zu kämpfen und konnte so nicht an ihre Leistungen 

anknüpfen. Sie verpasste gleich den Final in Olten 2017 und 2018, Celine ebenfalls mit einigen etwas 

kleineren Verletzungen. Und Kevin dem es recht gut lief, hatte auch einige kleinere Blessuren.   

Meret lief es dieses Jahr ausgezeichnet, nachdem sie 2017 recht darben musste. Leider hat sie sich 

gegen eine weitere Mitgliedschaft im Satus Kader entschieden und möchte sich voll auf den STB und 

das Regionalkader konzentrieren.  

 

Weihnachtsabend 

An unserem traditionellen Weihnachtsabend am 15. Dezember trafen wir uns mit ca. 120 Kids und 

Eltern zum gemütlichen Jahresabschluss beim Predigerplatz. Auch dieses Jahr gab es für viele Kinder 

ein Glas für fleissig besuchte Turnstunden sowie die Urkunde mit dem Eintrag der Jahreszahl, für Alle 

die im ganzen Jahr nicht mehr als 3mal fehlten. Und natürlich gab’s für alle einen schönen Satus Belp 

Lebkuchen.  

 

Die drei aktivsten Jugiler waren Nico Stöckli 1. Rang, Netis Jossi 2. Rang, Nils Stöckli 3. Rang.  
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Zum Schluss möchten wir uns vom Leiterteam ganz herzlich bei allen Eltern bedanken, welche uns 

Leiter/Innen mit dem Besuch ihres Kindes bei der Jugendriege des Satus Belp ihr Vertrauen schenken. 

Wir hoffen, dass die Mädchen und Knaben dem Satus noch lange treu bleiben. Auch dem Vorstand und 

der Präsidentin Martina Bürki danken wir für die Unterstützung. 

 

Schnuppern der Eltern während den Turnstunden, Hilfe beim Fahren an Wettkämpfe, Unterstützung 

und Besuche an unseren Anlässen sind jederzeit sehr willkommen. Vielleicht gar als Trainer/In .  

Nun freuen wir uns aufs 2019, wo wieder viele coole Anlässe auf dem Programm stehen. 

 

Für den Jahresbericht Matthias Hauswirth 
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